Le Pigeon voyageur

Nos participants témoignent de leur expérience à l'étranger

n°11 - Avr.

Edito Partez à la découverte dans ce nouveau numéro, de l'Allemagne avec Jeanne qui est partie durant une année en 2014-2015, et du Brésil avec Simon qui est partie également durant une année en 2014-2015. Bonne lecture!

«La grande superficie et les différences sociales font que chaque personne va vivre une expérience très différente. Cependant, il faut se préparer à avoir chaud au Brésil. Il faut aussi savoir que la notion du temps est beaucoup plus détendue chez eux: arriver en retard n'est pas tellement un problème et j'ai dû m'adapter à ça. Arriver à 15h30 alors que le rendezvous était à 14h est tout à fait normal là-bas. Enfin, il faut savoir qu'un jeune qui part va devoir apprendre le portugais, car les jeunes brésiliens ne savent pratiquement pas parler anglais.

Les gens sont très chaleureux et se font souvent des câlins, des bisous, alors que la bise comme en France n'existe pas. Selon moi, il faut qu'un jeune français qui parte au Brésil avec AFS soit curieux et n'hésite pas à demander ou poser des questions, les gens se feront un plaisir de répondre et de l'aider. Il ne faut pas hésiter à essayer de voyager avec sa famille ou ses amis, il y a énormément de choses à voir dans ce merveilleux pays!!» Simon

«Je conseille l'Allemagne à tout le monde, c'est vraiment super malgré ce que pensent beaucoup de gens,

Il n'y a pas d'énormes différences entre la France et l'Allemagne, pas de gros choc culturel mais il y a des petites différences dans la manière d'être et dans les attitudes. Les Allemands sont assez froids au début, il faut un peu forcer pour briser la glace mais une fois que ça arrive, tu te feras vraiment de vrais amis.

Je n'ai pas vraiment de conseil à part de vraiment oser, aller vers les gens, parler au maximum pour que la langue s'améliore, essayer le maximum de choses. L'Allemagne est super bien desservie au niveau des transports en commun, donc profite pour visiter les grandes villes comme Hambourg, Stuttgart, Berlin et plein d'autre. Ne t'attend pas à ce que tout soit acquis, que tu vas te faire des amis dès le premier jour de cours car si tu ne vas pas vers les gens, ils n'oseront pas forcément venir vers toi.

Mes parents Français ont accueillis un Paraguayen pendant mon année en Allemagne. Un jour, j'étais à Cologne avec des amis et j'ai rencontré un Paraguayen, je lui aie demandé si à tout hasard, il connaissait le Paraguayen qui se trouvait chez moi en France, et à ma grande surprise: c'était son meilleur ami! J'ai donc rencontré le meilleur ami de mon frère Paraguayen en Allemagne. Le monde est minuscule, surtout avec AFS!

AFS en Allemagne est très présent et l'organisation est super! >> Jeanne

